

## **El 18% de las personas de la región tiene diabetes y el 7% no lo sabe**

EP  
Día 24/03/2012

TOLEDO

El 17,9 por ciento de la población castellano-manchega tiene algún tipo de diabetes, del que un 10,7 por ciento corresponde a diabetes conocida, mientras que el 7,2 por ciento restante corresponde a diabetes oculta, es decir, personas que tenían esta patología sin saberlo.

Estos datos se desprenden de un estudio llevado a cabo por el Grupo de Epidemiología de Diabetes de Castilla-La Mancha en la población mayor de 30 años y que revela que la prevalencia de esta enfermedad es muy elevada en la región.

La prevalencia global de diabetes en Castilla-La Mancha es mayor en varones (21,6 por ciento) que en mujeres (15 por ciento), y esta relación se mantiene en todos los grupos de edad, excepto en los mayores de 74 años.

Este será uno de los datos que se analicen hoy en el taller «Nuevas vías de abordaje terapéutico para la persona con diabetes tipo 2 y riesgo cardiovascular» en el marco de las VI Jornadas de Diabetes en Atención Primaria que se celebran en Toledo, según informó la organización en una nota de prensa.

Unos 300 médicos de atención primaria, endocrinólogos, internistas y nutricionistas asistirán a la reunión, donde se abordarán entre otros asuntos la importancia de la salud bucodental de estos pacientes y se debatirá sobre las nuevas vías de abordaje terapéutico, entre otros asuntos.